



【最短即納】伝導パーツの精密加工・再生サービス開始

熟練職人がプーリやスプロケットなどをカスタム・再生、全メーカーに対応

創業53年の株式会社昭和工業所（代表取締役：葛間立人）は、2022年2月より伝導パーツの精密加工・再生サービス「クイックアタック」を開始します。タイミングプーリやスプロケットなどをご要望にあわせて追加工したり、再生させたりします。あらゆるメーカーの伝導パーツに対応することができ、在庫があれば最短即日で納品することも可能です。



近年、地元の伝導パーツメーカーが後継者不足からか休廃業になり、追加工や再生をしてくれる工場がなくなってしまったというお問い合わせを継続的にいただくようになりました。コロナ禍による原料不足や高騰の影響からか、首都圏だけではなく、北海道や九州など全国各地からお引き合いをいただいています。伝導パーツは、そのまま使用することはほとんどなく、使用環境にあわせて加工することがほとんどです。このため、環境に応じた様々な加工の要望があります。これらのご要望にお応えするため、伝導パーツの精密加工・再生サービス開始に至りました。

当社では7名の熟練職人がおり、あらゆるメーカーの伝導パーツを熟知し、様々な加工の知見やノウハウを備えています。これにより、最短即日で納品ができたり、精密な加工やパーツの再生が可能となります。さらに、中小企業では極めてめずらしく精密な検査機器を有しているため、精度の高い検査・納品に対応しています。当社は今後も一日でも早く、精密な加工・再生を提供することで、地域の中小企業の“攻めのものづくり”に貢献できるよう努めていきます。

本件に関するお問い合わせ

株式会社昭和工業所

代表取締役 葛間 立人（くずま たつと）

TEL：0866-63-0330

WEB：www.showapulley.co.jp

〒715-0003 岡山県井原市東江原町 3039